

Jelang Alek Nagari Pacu Kuda Tahun 2023, Bupati Eka Putra Tinjau Kesiapan Gelanggang

Joni Hermanto - TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID

Apr 28, 2023 - 21:54



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Jelang gelaran Alek Nagari Pacu Kuda Wirabraja Tanah Datar Open Race dan Tradisional yang akan dilaksanakan pada tanggal 30 April dan tanggal 1 Mei 2023, Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM didampingi Dandim 0307 Tanah Datar Letkol CZI Sutrisno, Asisten Ekobang Abdul Hakim dan beberapa Kepala OPD serta jajaran Kodim 0307 Tanah Datar tinjau persiapan Gelanggang Pacu Kuda Dang Tuanku Bukit Gombak, Kamis (27/4/2023).

Di kesempatan itu, Bupati Eka Putra mengatakan bahwa sebenarnya Alek Pacu Kuda ini merupakan agenda rutin tahunan yang dilaksanakan di kabupaten Tanah Datar. Namun dikarenakan pada gelaran pacu kuda tahun 2023 ini

rencananya akan dihadiri beberapa orang Menteri maka persiapannya juga harus maksimal.

"Tentu karena ada beberapa menteri yang akan hadir persiapan kita harus lebih baik lagi, sehingga pas tamu kita datang kelihatannya lebih bagus. Artinya, walaupun ini kegiatan rutin tentu kali ini persiapannya berbeda dari biasanya," terang Bupati.

Di kesempatan itu, Bupati Eka Putra juga menghimbau kepada seluruh masyarakat Tanah Datar untuk ikut berpartisipasi menyukseskan Alek pacu Kuda Wirabraja Tanah Datar Open Race Tahun 2023 ini.

"Mari kita sukseskan Alek Pacu Kuda ini, dan kepada para pedagang yang berada disekeliling lapangan mari sama-sama kita jaga kebersihan, jaga keamanan terutama keamanan pengunjung para pengunjung. Sekali lagi Saya menghimbau dan mengajak mari kita jaga kenyamanan dan keamanan pengunjung kita secara bersama-sama," ajaknya.

Sementara, Dandim 0307 Tanah Datar yang juga sebagai Ketua Umum panitia Pacu Kuda Wirabraja Tanah Datar Open Race Letkol CZI Sutrisno menyampaikan bahwa hari ini persiapan sudah mencapai sekitar 95%.

"Seperti yang kita lihat hari ini, persiapan kita sudah sekitar 95%. Tinggal perlengkapan-perengkapan yang memang tidak bisa kita adakan sekarang, itu baru bisa kita adakan pada H-1.

Terkait pasukan pengamanan, Dandim mengatakan semuanya sudah diantisipasi termasuk adanya lonjakan penonton, karena bertepatan dengan hari raya Idul Fitri dan pemudik juga masih ada di kampung halaman.

"Untuk pengamanan, selain pengamanan rute yang akan dilewati kita sudah siapkan dari Polres 30 orang personil dan dari Kodim sebanyak 50 orang personil ditambah bantuan pengamanan dari Yonif 131 sebanyak 30 orang personil," terangnya.

Sementara, terkait kendala di lapangan, Letkol CZI Sutrisno menyampaikan saat ini masih bersifat teknis dan bisa teratasi dengan baik. "Harapan kita sampai hari H nanti semuanya bisa clear 100%," pungkasnya. (JH)